



● Sobre Notimex, admite que faltó “más diálogo”

Faltó más diálogo para evitar la desaparición de Notimex: AMLO

A unos meses de que se concretó la desaparición de Notimex, el presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que “es importante tener una agencia de gobierno”, pues si bien se suple con el trabajo que realiza el Siste-

ma Público de Radiodifusión del Estado, no es igual.

De igual forma, realizó una autocrítica de su gobierno en el conflicto interno: “Creo que también ahí faltó más diálogo y más atención de parte de nosotros (...) Sin embargo, estaba ya desatada la confrontación y no se pudo, quizá nos faltó más dedicación, más diálogo”.

De la Redacción